
 
  
 
 
 
 
Karin Honerlah 
 
Vorsitzenden des Hauptausschuss 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Honerlah,  
 
die BfB-Fraktion bittet um einen Zwischenbericht der Verwaltung zur Erweiterung des 
Freifunknetzes in unserem Ort. 
 
Zuletzt wurde das Thema im September 2015 erörtert. Im Protokoll ist zu lesen: 
 

Beschluss: 
  
Der Hauptausschuss beschließt, den aus dem Bürgerhaushalt 2014 resultierenden Vorschlag Nr. 
555 „WLAN-Freifunknetz für Henstedt-Ulzburg“ zur Schaffung eines flächendeckenden, freien, 
kostenlosen und nicht kommerziellen WLAN-Freifunknetzes für Henstedt-Ulzburg nicht weiter 
zu verfolgen und das zugehörige Bürgerbudget in Höhe von 500 EUR zurück zu geben. 
  
Die Verwaltung wird gebeten, den Hauptausschuss über das Ergebnis etwaiger 
Vertragsverhandlungen mit der wilhelm.tel GmbH in Bezug auf die Errichtung weiterer Access-
Points in bzw. an gemeindlichen Liegenschaften / Einrichtungen in Henstedt-Ulzburg zu 
unterrichten. 
 
Welche Aktivitäten gab es seither?  Gibt es Planungen? 
 
 
Mit freundlichem Gruß  
Carsten Schäfer 
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